



紅葉

(提供:写真同好会)

2022-2023年度国際ロータリーのテーマ



イマジン
ロータリー

第2650地区スローガン

感動、感激、そして感謝

クラブスローガン

まっすぐ まっすぐ前へ
～始まりは親睦そして職業奉仕～

第2493例会

2022年12月8日

開会・点鐘(12:30)

ロータリーソング

「手に手をつないで」

来客紹介

食事の時間

会長挨拶

幹事・委員会・同好会報告

今月のお祝い

卓話「ロータリーの友について」

—— 江南 光洋君

閉会・点鐘(13:30)

受付担当 中坪利裕 西澤竜平

- 設 立 1970年5月28日
- 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30
- 会 場 草津市西大路町4-32
クサツエストピアホテル2F
TEL 077-566-3333
- 事務局 草津市西大路町4-32
クサツエストピアホテル内
TEL 077-564-9111
FAX 077-564-9112
k-rotary@sirius.ocn.ne.jp
http://www.kusatsu-rc.com

例会
プログラム

12月15日(木) 卓話
12月22日(木) クリスマス例会
1月12日(木) 新年例会
1月19日(木) 卓話

受付担当

奥田恭宣 大西達也
大塚久雄 白井久男
高瀬照雄 田中千秋
山田正人 山元克之

会 長 草木 幹雄
会長エレクト 田中 孝和
副 会 長 鷲目 啓睦
幹 事 北川 義洋

S. A. A. 深尾 一広
直前会長 馬場 勲
会報委員長 吉岡千奈美

師走に思うこと

吉岡 健二

今年も12月となり、あと1か月弱で新しい年2023年がやって来ます。よく言われますが、年齢とともに1年が早く過ぎるという感覚を年々強く感じるようになりました。

この「師走」という言葉、諸説ありますが年の瀬に僧侶(師匠)がお経をあげるため、東西を馳せるという「師馳す(しはす)」から来ていると言われ、後年「馳せる」が「走る」という字が充てられ、「師走」となったと考えられています。確かに年末が近づくと師のみならず、みんながソワソワ・セカセカするというイメージが強いですね。



昔はどこの家でもお正月を迎える準備をしっかりとしましたし、三が日はほとんどのお店が休業する事もあって、年の瀬の慌ただしさも一層だったなと懐かしさも覚えます。今の子供たちはあの年末やお正月の特別な雰囲気を感じていないとすれば、時代の流れとはいえ、少し寂しく思うところですよ。

余談ですが、私は長年師走の「師」は教師や医師の事だと思っていました。確かに子供のころ読んでいたマンガなどにも年末が近づくと、学校の先生が忙しそうに走り回るといった話が結構あって、勘違いしていた人も多いのでは?と勝手に思っています。

まもなく2022年も終わろうとしています。3年目となった新型コロナとの闘いに加え、ロシアのウクライナ侵攻とそれを取り巻く国々の思惑の中、世界は混沌の中にあります。環境問題ひとつ取ってみても、地球規模で考え対策しなければならぬ状況であるはずですが、世界が一丸となって、とはなかなか行きません。やはり自国の利益が第一・自分の生活優先という考えも誰もが持っているのではないかと思います。国内でも、特にこの秋以降来年に掛けても止まらない物価高の真っ只中で我々も新しい年を迎えます。自身の事業や、またロータリーの活動と向き合い、そ

の中から自分の進む道を今一度見つめ直してみようかと、ガラにもない事を考えながら過ごしています。…とりあえず我が家の喫緊の課題は子猫の里親探しです(笑)。



例会

プログラム

今後の予定

- 12月15日(木) 通常例会**
12:30~ クサツエストピアプラザ25F
- 12月17日(土) インターアクト例会**
13:00~ 光泉カトリック中学・高等学校
- 12月22日(木) 移動例会(クリスマス例会)**
18:30~ クサツエストピアホテル2F
- 1月12日(木) 移動例会(新年例会)**
18:30~ クサツエストピアホテル2F

今月のお祝い



[誕生日]

会員

田中 孝和 — 3日
馬場 勲 — 17日
吉岡千奈美 — 25日

家族

大塚 祥子 — 12日
西澤しづか — 31日

前回例会報告

— 年次総会・中間決算報告 —

草津ロータリークラブ定款細則第5条第1節により開催。次年度会長エレクト・理事・役員への信任投票の結果。各候補者全員が信任されました。

- 会長エレクト(兼副会長)** 石光堅太郎
- 理事** 深尾 一広 中野 仁 横田 貴人 中坪 利裕
伊藤 勝悟 北川 義洋 権田 五仁
- 役員 幹事** 山田 正人
会計 吉岡 千奈美
S.A.A. 中嶋 良典

●大塚選挙管理委員長



●石光会長エレクト



●中間決算報告 山田会計



ニコニコ箱

- 大塚久雄** 結婚記念日お祝有難う。金婚式から早や5年が過ぎました。健康に感謝。
- 草木幹雄** IM盛大でした。地区大会皆様の出席よろしくお願ひ申し上げます。
- 田中孝和** 先日のIMに参加させて頂きました。学びの多い時間でした。

鶴目啓睦 12月にはいりました。1年の過ぎる速さにおどろきと共に新しい年を迎える心の準備をしなくては、と。

馬場 勲 早いもので師走となりました。お互いに健康に気をつけよい年越しとなるようにしたいと思います。

横江孚彦 この1年も「アツ」という間に過ぎようとしています。感謝と反省。

江南光洋 本日より12月です。今年もあと1カ月です。体に気をつけがんばりましょう。

石光堅太郎 次年度会長エレクトに信任頂きました。クラブならびに会員の皆様に貢献できるよう尽力させていただきます。よろしくお願ひ致します。

北川義洋 次年度エレクト・理事・役員の皆様信任おめでとうございます。

中坪利裕・山田正人・中野 仁 — 年次総会ありがとうございました。お疲れ様でした。

吉岡健二 12月です。早いなあ…。いよいよ次年度が始動です。メンバー一丸となって進みましょう。

深尾一広 3年ぶりに吉安の記念式典へ行ってきました! 非常に楽しみです!

高田英二 吉安ロータリー42周年記念例会ご参加の皆様、代表して会員相互の友好を!! 御苦労様です!!

田中千秋 寒くなりました。健康第一にがんばります。

白井久男 この冬一番の寒い朝となりました。カゼを引かないよう乗り切りたいと思います。

伊藤勝悟 寒くなってきました。比良山系に雪が見えました。

奥田恭宣 寒い日が続きます。体調管理に気をつけていきたいですね。

北村英樹 寒くなってきました。体調に気をつけましょう!

山元克之 今年もあと1カ月がんばります。

合計：24,000円 / 累計：437,000円

出席報告	会員数	当日出席	M.U.	出席率
第2489回 11/3	32(1)	24	(1)	75%